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Das XL. Studierendenparlament der Rheinischen Friedrichs-Wilhelm-Universität Bonn hat in seiner 

6. ordentlichen Sitzung vom 18.07.2018

mehrheitlich angehängten Antrag des AStA-Referat für Internationale Studierende

zur Finanzierung eines A1-Deutschkurses

beschlossen.

Daniel Dejcman
– Erster SP-Sprecher –
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Honorar zu einem Deutschkurs A1-Niveau für unsere MA Marijana Markoska

Das 40ste Studierendenparlament möge beschließen:  

Honorar für Marijana von 625,00 Euro für einen Deutschkurs auf dem A1-Niveau durch den 
Sachmitteletat des Referats für Internationale Studierende (4.5.3.1).

Diese Pauschale deckt einen Zeitraum von drei Monaten. Der Kurs soll zwei mal wöchentlich für
jeweils zwei Unterrichtsstunden (2x45 Minuten=90 Minuten) stattfinden. 

Begründung: 

Deutschkurse sind für internationale Studierende sehr gefragt. Da die Kurse aber in der Regel 
sehr teuer sind und viele internationale Studierende finanziell doppelt belastet sind, möchten wir 
eine kostenlose Alternative anbieten. 

Der A1-Kurs wird von unserer Mitarbeiterin Marijana unterrichtet. Marijana hat als internationale 
Studentin Eigenerfahrung und studiert Germanisik. Sie arbeitete in der Vergangenheit bereits als 
Lehrerin und gab über zwei Jahre Integrationskurse, die vom BAMF eingerichtet wurden. 

Bei Fragen stehen wir gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen,

Lisa Stefanutti

Referat für internationale Studierende
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